

¡¡ALERTA!!

Año I. Núm. 19



Semanario Independiente



MAZARRÓN

29 de Noviembre de 1931

REDACCION Y ADMINISTRACION

Convento, 9

Los señores colaboradores de este semanario, responden con sus firmas del texto de sus artículos.

DIRECTOR PROPIETARIO

GINES SANCHEZ VERA

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Mazarrón un mes (cuatro semanas) 0'60

Fuera " " " " 0'70

Número suelto, de venta en esta redacción, 0'15

De nuestro Ayuntamiento

Sesión del 22 del actual

A las diez y cuarto se abre la sesión, presidida por Don Tomas Vivancos Ruiz, a la que asisten, solamente, los señores Concejales Don Sebastian Alonso y Don Miguel Paredes.

Después de aprobar el acta de la sesión anterior y algunas cuentas de ingresos y gastos, se pasa a la Orden del día

Se concede licencia para obras a Don Antonio Saez Paredes, y la baja en el Padron de vecinos a Don Francisco Zamora Gómez, por haberse encargado de la Secretaría del Juzgado de Albox.

Se lee un oficio de la Junta Calificadora de Destinos Públicos en el que declara de libre provisión, por este Ayuntamiento, una plaza de sereno, y por la referida Junta, dos de municipales y dos de Fieles de Arbitrios.

Con este motivo, queda nombrado en propiedad el sereno interino Gines Ortiz.

Se da lectura a un informe de la Junta de Sanidad, en el que declara el mal estado de higiene en que se encuentra la plaza de abastos de este Puerto e indica la conveniencia de que, hasta que no se lleven a cabo las reformas reglamentarias no se debe abrir dicho establecimiento.

No habiendo mas asuntos de que tratar, se levantó la sesión a las once de la mañana.

G. S.

ENCEFALITIS LETARGICA

A pesar de nuestros constantes requerimientos y de los toques de atención y llamada que hemos dado al asunto, sigue en idéntico estado el ya famoso expediente de edificación de casas en la playa y las 819 pesetas con 60 céntimos continúan todavía por los aires sin hacerlas de forma alguna ingresar en las arcas municipales. La Comisión informadora sigue durmiendo el sueño de los justos sin decir *esta boca es mía*, sueño que ya creemos es un verdadero caso de encefalitis y del que no hay manera de despertarla.

Sabemos de un modo oficioso que por un dignísimo Concejel de este Ayuntamiento al terminar la reunión del pleno municipal el pasado Domingo hubo de suplicar y jugar que cuanto antes se tratase dicho asunto en Sesión del Ayuntamiento, gesto digno de la persona que lo tuvo que es el Concejel Sr. Alonso Guijarro, todo entereza y recitud; lo cual prueba que las murmuraciones y habillitas van llegando ya a las alturas y que no son monomanías persecutorias nuestras, sino un deseo de que la justicia impere por completo y no se repitan con la República los casos de compadrazgo y nepotismo que con el antiguo régimen

El asunto a nuestro modo de ver es

clarísimo, aun sin datos los suficientes para dar una opinión en concreto, pero en fin, en el Ayuntamiento y en el ya famoso expediente deben constar, y todo ello en tan solo cuestión de que la Comisión encargada de ello, despierte de su letargo é informe, para que luego el Ayuntamiento con conocimiento de causa decida, y cada cosa quede en su lugar. No hacerlo como decíamos en números anteriores, es tan solo un motivo para la murmuración y que de público se piense que en todo ello hay gato encerrado y se hagan los mas sabrosos comentarios, todo ello en perjuicio de la seriedad y autoridad de que debe estar revestido nuestro municipio.

Esperamos confiadamente que sea esta la última vez que tengamos que insistir sobre este asunto, y que la Comisión saldrá de su marasmo y cumplirá pronto con su cometido.

Por lo demás, nada; nuestro aplauso al Sr. Alonso Guijarro, que una vez mas ha demostrado hallarse capacitado para el cargo a que el pueblo lo elevó y deseamos no desmaye, pues de esa madera salen los buenos alcaldes.

— "El mejor papel de fumar Smkin" —

¡De la huerta!... fresquicas...

Nuestro amigo Llorente, está abafidísimo y dolorido, por la tremenda reprensión de que le hizo objeto su director, ante las continuas quejas que de él dieron algunos señores de la Asesora. ¡Hay que ver que revolotín!... ¡Pobrecillo!... De salud sirva.

A nuestro Alcalde, le ha dado ahora por querer deportar a todos los que estorban. El procedimiento no es malo, si pudiera hacerlo. Pero... debe pensar el Sr. Alcalde, que ya que le queda poco, y que detrás de él, puede empuñar la vara alguno de los que ahora precisamente le están estorbando, y entonces...

No. No debe echar eso en olvido el Sr. Alcalde.

Cada vez que algunos individuos de la Comisión Asesora de la Comunidad *lanean la hoja* — y con ella la bilis del hgado de D. Gerundio — para rebatir los artículos del Sr. Llorente, la hacen como si la ofendida por dichos artículos, fuese la COMUNIDAD, y no es así: La Comunidad de Obreros Mineros, fundada por iniciativa de la Sociedad de Bédar, *no es atacada nunca* por el Sr. Llorente, porque, es una entidad que cuenta con todas sus simpatías.

A los que ataca el Sr. Llorente, son a esos tres — ¡res! — elementos extraños, insípidos, incoloros y vacíos, que suben y bajan, y que, aunque son ya mayorcitos, no se han dado cuenta del lugar que ocupa su mano derecha, ni comprenden, que la cabeza, sirva para otra cosa que para ponerla un sombrero (—ladeao—).

El domingo pasado, por la noche, después del pago, se reunieron en amigable camaradería, para pasar una juerguecita, los dos maestros y el Miguel. Los primeros como *cantaores* y el segundo como *tocaor*. Los hombres lucieron todas sus habilidades en la materia, y como despedida, dicen que, uno de los cantaores empezó a cantar por todo lo alto, la coplica flamenca que dice:

Anda y señalame un sitio
Donde yo me pueda ir...

y que el otro, continuandola en el mismo tono, la corrigió:

Y en cuantico que lo encuentres
Mándame a llamar a mí,

Al *tocaor* ¡pobre! ¡Le entraron más ganas de llorar!...

Dicen por ahí, que uno de los Asesores más listos, se vá a retirar porque está enfermo y tiene mucho que hacer. ¿Qué van a hacer los demás?... ¡Porque si se marcha el más listo!...

En realidad el hombre tiene muchas ocupaciones.

Está preparando un baúl y dos maletas ¡Por si las moscas! que dicen ahora.

Al amigo Llorente le han soldado el domingo pasado unas *beneditas* muy regulares. Pero ¡anda! que él también está preparando unas *magisterias* muy superiores.

El maestro Vinagre, y su compañero el Gamella, andan muy preocupados con los actuales acontecimientos. — Se han metido en un berengenal del que no saben como van a salir—. La *ropa* que se han puesto les viene muy grande, muy grande, y temen que cuando la gente se dé cuenta de ello, les eche de donde ellos, se han colocado, a puntapiés.

Dicen los Asesores de la Comunidad, que exigan la destitución de los empleados de la Sociedad de Bédar, si éstos, no se portan bien.

De como se portan dichos empleados — en lo que respecta a la Comunidad de Mineros — van a ejemplo: El otro día, fué interrogado por la Dirección de Bédar, el Presidente de la Comunidad, Sr. Martínez Costa, sobre el comportamiento del Sr. Llorente referente a su misión de técnico; El Sr. Martínez Costa respondió: "D. Luis Llorente no solamente, no entorpece en absoluto nuestro trabajo, sino que por el contrario, me da toda clase de datos y me ilumina en cosas que yo pudiera ignorar".

El Sr. Martínez Costa, no se ha muerto ni se ha ido; Ahí está, para que se lo pregunten, y ese Sr. jes el Presidente de la Comunidad de Obreros Mineros de Mazarrón!, es decir; Es algo importante de la Comunidad. Los otros, son ceros a la izquierda

Por lo demás, la amenaza es burda estúpida. Es como si el Ralón, (perdón amigo) pretendiera destituir al Gobernador.

No se deben admitir AHORA, dimisiones de ninguna clase.

Los que hayan embadurnado el asunto, deben a la fuerza continuar en sus puestos, hasta que dejen despejada la situación. Después que se vayan a... donde quieran.

Pero Capitanes Arañas, no.

El del Olivo

¡¡Hospiciano!!

¡Yo no tengo a nadie! ¡Yo no tengo amores!...

¡Nadie en mi infortunio me tendió la mano!...

¡Solo, siempre solo voy con mis dolores!...

¡Nadie besó al hijo ni abrazó al hermano!...

¡Yo no tengo a nadie! ¡Yo no tengo amores!...

¡Yo soy hospiciano!...

¡Que triste es mi vida!...

¡Cuántas amarguras me guardó el destino!...

¡Cómo se complace en destruir mi pecho

